

Le Mont Dragonis



Bulletin municipal de la ville de Mondragon - Numéro 52 - décembre 2025



Numéros utiles

MAIRIE DE MONDRAGON :

Ouvert du lundi au jeudi :
8h30-12h / 13h30-17h30

Le vendredi : 8h30-12h / 13h30 -17h
accueil@mondragon.fr

Accueil : 04.90.40.82.51

Location des salles et Service état civil :

04 90 40 99 90

CCAS : 04 90 40 99 89

Service éducation : 04 90 40 99 83

Service Urbanisme : 04 90 40 99 92

Police municipale : 04 90 40 99 80
et 06 70 79 81 24

ESPACE CULTUREL « JEAN FERRAT »

Ecole de musique intercommunale :

04 90 63 56 82

Mail : reseauartistique@ccrlp.fr

Accueil de loisirs (ALSH) :

Renseignements, tarifs, inscriptions au :
04 90 40 49 12

Accueil jeunes : ouverture en période scolaire : mercredi 13h30-19h et samedi 14h-19h.

Mardi, jeudi et vendredi de 18h à 19h.
Vacances scolaires : du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 19h.
07 72 43 42 79

Soutien scolaire collégiens - CLAS :
lundi, mardi, jeudi et vendredi de 16h45 à 18h15 (période scolaire) : 07 72 43 42 79

Médiathèque : 04 90 63 56 82
reseaudelecture-mondragon@ccrlp.fr
Mardi et vendredi : 16h30-18h30
Mercredi : 10h-12h/13h30-18h30
Jeudi : 15h-18h30
Samedi : 10h-12h

BALCONS DE PEYRAFEUX:

Ouvert du lundi au vendredi :
9h-12h / 13h30-17h30

Renseignements : 04.90.61.00.18
lesbalconspeyrafeux@gmail.com

ECOLE « JEAN MOULIN »

Maternelle : 04 90 40 87 37

Elémentaire : 04 90 40 81 54

COMITE DES FETES :

04 90 30 19 41

SOMMAIRE

Page 2	Numéros utiles et sommaire
Page 3	Édito du Maire
Pages 4 à 6	Travaux : Votre village en pleine évolution
Page 7	Environnement et biodiversité
Pages 8	Enfance et jeunesse
Pages 9 à 12	Vie associative
Page 13 à 16	L'actualité du Mont Dragonis

MAIRIE DE MONDRAGON
Site internet :www.mondragon.fr
Application : [mymondragon.fr](#)



L'Edito

Chers Concitoyens, Chers Amis,

A l'approche des fêtes de cette fin d'année 2025, voici venue l'heure de vous présenter le 52ème bulletin municipal et de faire un retour sur l'ensemble des actions qui se sont déroulées sur notre commune au cours des derniers mois.

Je suis particulièrement heureux d'avoir pu mener à bien la réalisation de la Maison de Santé sur notre commune. Ce projet constitue la continuité de l'acquisition du cabinet Nicolas en 2022, avec le soutien précieux des docteurs Nicolas et Pupile. Grâce à une coordination du projet de santé orchestrée notamment par Émilie RAUD, infirmière en pratique avancée, cette nouvelle structure et le travail collaboratif de l'ensemble des professionnels de santé offrent aujourd'hui tous les services médicaux dont ont besoin les Mondragonais, renforçant ainsi notre système de santé local.

Je suis également fier d'avoir lancé la construction de la sénioralie, dont la livraison est prévue pour le mois de mai. Le gros œuvre étant désormais achevé, nous entamons actuellement les travaux de finition et d'aménagement. Ce projet, situé à proximité du magasin Carrefour, bénéficie d'un accès facilité grâce à un chemin piétonnier que nous avons réalisé entre la RN7 et la voie ferrée, et qui mène jusqu'à la résidence et au centre-ville.

Par ailleurs, nous avons inauguré le tennis couvert baptisé Daniel Grange, un équipement très attendu par l'ensemble des licenciés. Il permet au club de disposer de ses propres installations, tout en libérant le gymnase pour d'autres activités. Je pense notamment à l'arrivée du nouveau club de football féminin qui brille déjà par des résultats sportifs très solides.

Ces réalisations illustrent notre engagement à améliorer la qualité de vie de tous les habitants de Mondragon, en renforçant notre offre en matière de santé, de loisirs et de services.

Il me reste à vous souhaiter d'excellentes fêtes de fin d'année qui, je l'espère raviront petits et grands et à vous donner rendez-vous à l'occasion de la traditionnelle cérémonie des vœux le **Vendredi 9 janvier 2026 à partir de 18h à la salle des fêtes**.

Bonnes fêtes de fin d'année à tous !

Christian PEYRON,
Maire de Mondragon

Aménagements travaux et

Le 26 juin 2025 était inaugurée
La maison de santé Marie Curie



Mondragon
commune du Vaucluse



L'inauguration d'un équipement public est toujours un évènement marquant dans la vie d'une commune. Quand le projet devient réalité, ce moment signifie à la fois la fin d'un cheminement consacré à la réflexion et à la réalisation et le début de la vie de l'équipement par ses occupants. La maison de santé appartient désormais à ceux qui la feront vivre, c'est-à-dire aux 20 professionnels de santé présents auxquels s'ajoutent le Docteur Houssier, les 2 cabinets dentaires Truong et Bonebeau et les 2 cabinets de kinésithérapeutes Charlet et Pradier ainsi que la pharmacie. Il leur revient désormais d'assurer la pérennité des services de santé sur la commune et le bassin de vie. Chacun d'entre eux à toute notre confiance car ce que nous pouvons voir au quotidien c'est une dynamique attirant de nouveaux praticiens, des actions de sensibilisation, de nouveaux services et surtout des soins coordonnés.

La maison de santé se distingue à plusieurs titres. Elle est le fruit d'une coopération étroite entre les partenaires publics, l'État, la Région, l'ARS et le Département et les professionnels de santé qui se sont engagés, il y a 3 ans, à l'occuper. Nous remercions tous ceux qui se sont mobilisés pour que cet équipement devienne réalité, en particulier les docteurs **Pupile** et **Nicolas** ainsi qu'**Emilie RAUD** qui ont coordonné les relations entre leurs collègues et la commune. Nous souhaitons également souligner l'engagement sans relâche des agents municipaux ainsi que des élus **Marseilles Patrice** et **Altier Marie-Andrée** pour le travail d'accompagnement réalisé ces trois dernières années.

réalisations dans votre village



Maison de Santé Pluridisciplinaire
« Marie CURIE »

Inaugurée le 26 juin 2025 par :

Thierry SUQUET
Préfet de Vaucluse

Renaud MUSELIER
Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur
Président délégué de Régions de France

Dominique SANTONI
Présidente du Département de Vaucluse

Christian PEYRON
Maire de Mondragon



Medidrac, une équipe au cœur de l'action



L'union fait la force, l'association des professionnels de santé Medidrac le prouve en proposant de nombreuses actions aux Mondragonnois.

Octobre Rose d'abord avec un mur créatif et participatif sous le préau de la MSP. Puis, l'intervention de deux dentistes, M. Bonebeau et Mme De Salinelles, à l'école dans le cadre de la prévention santé bucco-dentaire pour 4 classes, 2 maternelles et 2 cp. De son côté, Mme Valverde, orthoptiste propose des dépistages visuels.

Le 27 novembre s'est déroulée la journée des « dys » à destination des enseignants de l'école. Un projet soutenu par l'ergothérapeute, la psychomotricienne, l'orthophoniste, l'orthoptiste et l'IDE puéricultrice, ponctué par une soirée débat avec un neuropédiatre à la maison des associations. Les marches encadrées se poursuivent tous les lundis et jeudis à 14h sous la halle Martial Olivier. Point d'orgue de cette action, une lumière pour un « être cher ». Une marche lumineuse qui s'est déroulée le 5 décembre de 17h30 à 18h00 au profit du Téléthon. Enfin en janvier, une sensibilisation aux dangers de l'alcool sera proposée à destination des CM1 et CM2, la journée des différences sera proposée le 20 mars 2026 au gymnase et une campagne « Malbouffe » et obésité pour sensibiliser les jeunes avec des ateliers de diététique et un coach sportif au printemps. Autant d'actions qui illustrent le dynamisme de cette belle équipe.

Résidence pour les seniors, les travaux avancent à grands pas!

Depuis la pose de la première pierre en avril 2025, les entreprises se sont succédé respectant ainsi le calendrier des travaux. La date de livraison de cette ultime réalisation d'envergure du mandat devrait se situer au printemps 2026. Aujourd'hui, le gros œuvre est terminé, l'électricité, la plomberie et les cloisons sont en passe de l'être.

Le carrelage a débuté en octobre. La cour intérieure est en cours de finition ainsi que l'installation de tous les réseaux. Le cuisiniste ne devrait pas tarder à intervenir. Enfin, un planning des aménagements extérieurs a été déterminé en novembre et les panneaux photovoltaïques seront mis en place en janvier 2026. De son côté, l'équipe municipale travaille sur le règlement intérieur de ce futur lieu de vie et sur les conditions d'accès à ces logements. Nous ne manquerons pas de vous en dire plus dans le prochain bulletin municipal.



Peau neuve pour les courts de tennis du TCM tandis qu'un local vient compléter le club-house



Depuis l'inauguration du court de tennis couvert Daniel Grange, le **TCM**, déjà très dynamique, n'a cessé de se développer. Le nombre de licenciés est en constante augmentation et le club est très actif tant sur le plan sportif qu'associatif. Au cours du second semestre 2025, des travaux ont été engagés qui vont permettre de conserver cet élan. Des fissures apparues sur les courts devaient faire l'objet d'une intervention technique. La **CCRLP** en a profité pour repeindre les terrains. Très en vogue depuis que l'US Open a initié, en 2005, cette petite révolution dans le monde du tennis, c'est la couleur bleue qui a été retenue. Au-delà de l'esthétique, des études ont montré que la visibilité de la balle jaune-vert sur un fond bleu était améliorée. Dans un second temps, les services techniques municipaux ont réalisé des travaux d'extension du club-house en y adjoignant un local technique qui permettra le rangement du matériel. Le club a participé aux travaux et en a profité pour réaménager l'intérieur du club-house. Nous souhaitons au TCM une année 2026 riche en rencontres et en victoires !

Environnement et biodiversité

Patatin, ses secrets insoupçonnés : L'expo !



La salle des fêtes de Mondragon a accueilli, jeudi 25 septembre, le vernissage de l'exposition photo «**Patatin : ses secrets insoupçonnés**», en présence du Maire **Christian Peyron**, du Conseil Municipal, des partenaires institutionnels et de nombreux habitants venus découvrir ce projet qui met à l'honneur l'un des joyaux écologiques de la commune.

L'exposition offre une immersion dans le site naturel du Patatin, un domaine protégé de 15 hectares, restauré depuis plusieurs années pour favoriser la biodiversité et la pédagogie environnementale. À travers une sélection de 50 clichés, la photographe **Blandine Porterie** dévoile la diversité des paysages : zones humides, mares écologiques, garrigue, restanques restaurées, ainsi que la faune discrète qui y évolue, des pollinisateurs aux oiseaux en passant par les espèces inféodées aux milieux méditerranéens. Ses images sont accompagnées de textes et commentaires d'**Oriane Martin**, apicultrice et animatrice du site, qui partage son regard de terrain et raconte l'évolution du Patatin depuis quatre ans : un lieu devenu un véritable écosystème vivant et un support pédagogique majeur pour les scolaires et le grand public.

Le vernissage s'est déroulé en présence de représentants des principaux donateurs : la **Fondation Vinci Autoroutes** et **ETC**, partenaires clés des travaux de restauration écologique du site. François Paulin, directeur adjoint d'ETC, a salué « l'exemplarité d'un projet local qui allie pédagogie, engagement citoyen et protection de la biodiversité ». Grâce à leurs contributions, plusieurs chantiers participatifs ont pu être menés : Restauration des zones humides, création de mares écologiques, création d'une école-forêt, réhabilitation des restanques, aménagements pédagogiques, actions de sensibilisation auprès des jeunes et des visiteurs.

L'exposition met en lumière l'énergie humaine qui fait vivre le Patatin : bénévoles, associations, jeunes en formation, élus, apiculteurs et habitants. Au fil des images, les visiteurs redécouvrent ce site parfois méconnu mais profondément ancré dans la mémoire et le paysage mondragonnais. « Cette exposition est une invitation à regarder autrement un lieu familier et à comprendre ce qu'il représente pour notre territoire », a souligné le Maire Christian Peyron lors de son allocution.



«Notre entreprise **ETC** est heureuse d'apporter son soutien depuis maintenant 2 ans au projet de développement durable mené sur le site du Patatin par la mairie de Mondragon et son équipe de passionnés.

ETC avait à cœur de s'investir dans des initiatives qui allient respect de l'environnement, éducation, et développement de la biodiversité. A travers ce partenariat, nous souhaitons non seulement contribuer à la préservation des ressources locales, mais aussi favoriser une approche originale et novatrice de l'éducation via l'école de la forêt. Ce partenariat est bien plus qu'un engagement financier, il est le fruit de belles relations humaines entre les équipes du Patatin et d'**ETC**. Ensemble, nous partageons des valeurs sur un avenir plus respectueux de la nature passant par la coopération et la solidarité.

FRANÇOIS PAULIN - ETC FRANCE

«Ce projet de création d'un réseau de mares et de restauration de restanques est particulièrement intéressant car il s'inscrit dans une démarche de long terme, initiée depuis plusieurs années par la commune avec une réelle volonté de préserver le massif du Patatin. L'ensemble du projet a été préparé et réalisé avec beaucoup de soins, de technicité et de rigueur. Le volet pédagogique a également été un point fort avec la participation de nombreux jeunes aux chantiers de restauration des restanques, l'installation de panneaux pédagogiques ciblés sur les espèces locales, et la création d'une école dans la forêt. En somme, c'est une vraie réussite partagée.»

**Mathieu BOURBOULON -
Fondation VINCI Autoroutes**

Enfance et jeunesse

L'ALSH affiche complet !

En juillet le thème du mois était : Big bazar ! Tout est dit : des activités tout azimut qui ont enthousiasmé les enfants. Ventre-glisso, Tour de France, création de marionnettes, intervention du club de Handball de Bollène (BHBC), séjour au Mont Serein. En août, les associations du village ont proposé des ateliers de découverte (aïkido, danse country, pêche), les Olympiades sportives ont eu un franc succès et l'atelier « street art casquette » a tellement été plébiscité qu'il sera sans doute reconduit l'année prochaine ! Deux mois riches en émotions portés par des équipes bienveillantes et pleines d'entrain.

Les mercredis ne sont pas en reste. En septembre, la journée rencontre et partage a permis à nos aînés de transmettre des traditions culinaires provençales aux jeunes. En octobre la semaine bleue tenait la corde tandis que le club d'escrime orangeois venait proposer une initiation. En fin d'année, les Grands Explorateurs étaient à l'honneur, une découverte menée en partenariat avec le **CCRLP**. Enfin, le spectacle « Casse Noisette » est venu ponctuer ce semestre intense.





Vie associative

Cette année encore, la Fête des associations à rassemblé de nombreuses personnes sous la halle. La bibliothèque de Mondragon, avec Jacques Brunel en invité, le Res'In Club jeunes, l'accueil de Loisirs, le service animation seniors des Balcons de Peyrafeux, Cocktail Dance, La Gaule du Rhône, Le jardin des lutins, Forme et bien-être, le CHCM, Apprendre des anciens, Bouillons d'idées, l'AFFM, le SCM/SCCOMM, le Tennis club, le Judo club, le Comité des fêtes, Temps danse, le FRJEP, la ressourcerie PAE, le Sou des écoles laïques et l' association Lilian faut peu pour être heureux. Encore une preuve, s'il en fallait, du dynamisme associatif de notre commune. Merci à tous !

La fête des associations



Fête de la bière artisanale : 4ème édition

La 4ème fête de la bière artisanale s'est achevée sur un bilan extrêmement positif. Plus de 1 600 visiteurs locaux et régionaux se sont réunis sous la halle, portés par l'énergie endiablée du groupe avignonnais Namas Pamous, dans une ambiance estivale et conviviale.

Les 8 brasseurs et les 6 food-trucks ont comblé à la fois les amateurs de houblon et les plus gourmands, régaliés par une large palette de saveurs locales. Encouragés par cet immense succès populaire, les bénévoles du Comité des fêtes sont fiers d'avoir offert une manifestation festive et pleinement réussie. Ils remercient les services techniques de la mairie pour leur aide précieuse.



La halle gourmande : un succès et déjà un rendez-vous pour les Mondragonaises et Mondragonais !

Le 18 décembre 2020, **Patrice CHARLES** dit Charly, aidé de **Patrice Marseilles** lançaient le 1er marché nocturne des producteurs sous la halle Olivier Martial. En 2024, le Foyer des jeunes prend en charge l'événement, toujours en partenariat avec la mairie, mais aussi depuis peu avec l'AAPM, l'association des commerçants et artisans de Mondragon. Renommé plus justement La Halle Gourmande, cet événement a été présenté tous les 2èmes vendredis de chaque mois. Si l'on, en juge par le nombre croissant de participants, il est devenu un rendez-vous incontournable pour passer un agréable moment convivial ! Vous pouviez y trouver des commerçants, des food-trucks, des restaurateurs, des producteurs, une ambiance musicale grâce aux DJ ou aux groupes musicaux présents. Au mois de juillet, un marché de producteurs locaux a rejoint cette Halle Gourmande. La saison s'est terminée le 10 octobre et reprendra au printemps prochain selon le temps.



Octobre Rose : une nouvelle formule

La 6ème édition d'**Octobre Rose** organisée par le Foyer des jeunes en partenariat avec la MSP, Bouillons d'idées, Temps Danse, Li Barulaire, ADAR Provence, le TCM, le Judo Club, Forme et Bien-être, l'AFFM, l'AAPM, les Rocambol's, et les groupes de musique les White Crystal et Croisière Rock s'est déroulée les 4 et 5 octobre.

La matinée a été sportive d'une part avec les traditionnelles randonnées VTT et pédestre qui ont réuni 105 personnes, une course d'orientation et un atelier « gérer les chutes au quotidien ». Elle a été artistique aussi avec l'atelier rose organisé par la MSP. Une pasta party servie par l'épicerie italienne Pasta e piu est venue rassasier les participants. L'après-midi fut plutôt musicale. Démonstration de danse latine, rock et danse de salon par l'association Temps Danse puis les groupes White Crystal et Croisière rock ont divertit le public avec leurs registres musicaux variés, le tout accompagné par un excellent repas concocté par les cuisiniers du Foyer des jeunes, Stéphane et Julien.



Bien sûr, tout au long de cette journée le mot d'ordre était prévention, dépistage, écoute et générosité avec la vente de rubans roses par Bouillons d'idées, de démonstration d'auto palpation et de soins de bien-être encadrés par la MSP. Les commerçants et artisans de Mondragon ont organisé une tombola qui a connu un vif succès. Le dimanche 5 octobre, le TCM organisait un tournoi salade, et l'AFFM une séance de remise en forme.

Le Foyer des jeunes versera donc à la ligue un don de **2885 €** et fera aussi un don à la MSP d'un buste de dépistage d'une valeur de **1500 €**.

Merci à tous pour votre participation à tous les niveaux !

Une année 2025 effervescente pour « Bouillons d'Idées » !

Crée en 2016, cette association loi 1901 a pour objet de promouvoir l'échange d'idées et de renforcer le lien social, lors de rencontres, conférences et débats, toujours accompagnés de moments de convivialité.

Dès janvier, le Conseil d'Administration a accueilli un public nombreux et ravi, au Bar le Repaire, autour d'Aurore Schmitt, directrice de recherche au CNRS, pour un passionnant « voyage dans la préhistoire pour comprendre le monde d'aujourd'hui ». En février, c'est à la brasserie Le Provence que l'Adjudant-chef José Monsanto, référent secourisme au contre de secours « Vallée du Rhône » (Compagnie Haut Vaucluse), est intervenu sur les « comportements et gestes qui sauvent ». En avril, c'est le bistrot Demols qui a reçu Thomas Bourlot de L'Étape 84 (centre de soin, d'accompagnement et de prévention en addictologie) autour du thème « addictions et dépendance ». En juin, lors de la journée de détente annuelle de « Bouillons d'Idées » au site champêtre de l'Île Vieille, une scène ouverte, « fête de la musique et des arts » a accueilli musiciens du dimanche et autres artistes amateurs. À l'automne, Bouillons d'Idées a participé, comme chaque année, à la fête des associations et a ensuite invité Jacques Brunel, historien passionné, à dévoiler une histoire locale riche en surprises, lors d'une déambulation dans Mondragon. Puis l'association a fait appel à l'expertise de France Services Association Du Numérique de Bollène, pour une rencontre-débat autour des « réseaux sociaux, le positif et le négatif ». Elle a conclu cette année, lors de son Assemblée Générale, par une conférence sur «les mines de Mondragon », animée par Olivier Bricaud, auteur d'un ouvrage intitulé « Chronique des mines de Mondragon ».





La féerie du marché de Noël toujours intacte

Le Marché de Noël s'est tenu le samedi 6 décembre, de 10h à 20h et a rencontré un véritable succès. La journée s'est clôturée par un magnifique feu d'artifice offert par la commune, pour le plus grand plaisir des visiteurs. **Le Sou des écoles** était présent avec ses traditionnelles crêpes, tandis que la MAM du **Jardin des Lutins** participait également à l'animation du marché. **Le Foyer des jeunes** avait installé dans le gymnase un vaste parc de châteaux gonflables, très apprécié des enfants. La section **Country** a proposé deux démonstrations de danse, à 11h et 14h, qui ont attiré un large public. Un magicien a émerveillé petits et grands, tandis que des animatrices de la mairie tenaient un stand de maquillage et de coloriage. Le Père Noël était bien sûr présent pour le bonheur des enfants... et des adultes ! À l'extérieur, un canon à neige ainsi que plusieurs structures gonflables complétaient l'ambiance féerique. Cette année le marché était encore complet avec 35 exposants. Le comité a privilégié la qualité et sélectionné exclusivement des créateurs et artisans locaux. Pour se restaurer, les visiteurs pouvaient compter sur la taverne du comité, le stand du Repaire, ainsi que le food-truck Le Fromage, c'est la vie, qui ont proposé à boire et à manger tout au long de la journée.



Judo club de Mondragon

Le Judo Club Mondragonnais entame sa 59ème année de présence à Mondragon cette saison, avec **Xavier ETIENNE** qui porte la casquette de coach.

Le dojo municipal, aussi appelé « Dojo du dragon », se situe impasse Henri Clariot, proche de la Maison de santé, et accueille une soixantaine de licenciés les mardis et vendredis de 18h à 21h30, âgés de 4 à 41 ans ainsi que le samedi après-midi pour les compétiteurs ou les ceintures marrons souhaitant s'entraîner pour passer leurs katas avec pour objectif la ceinture noire. Depuis 3 ans, un cours adulte se reconstitue et le club a bon espoir de pouvoir organiser à nouveau son tournoi au gymnase dans les années à venir.



Nos judokas participent à plusieurs compétitions amicales en Vaucluse, mais aussi en Ardèche, dans la Drôme, les Bouches-du-Rhône et le Gard dès 6 ans (voire 5 selon les clubs), mais aussi en compétitions officielles départementales, dès l'âge de 10 ans, qui pourront les mener le cas échéant en compétitions régionales. Certains d'entre eux se prêtent aussi au jeu de l'arbitrage et participeront à la Coupe Jeune Arbitre prochainement.

Le club organise divers événements durant la saison comme une Bourse aux jouets/Vide grenier pendant les vacances automnales et un Loto en mars, celui-ci rencontrant un vif succès chaque année. Il participe aussi activement à la vie associative du village.

La résidence Les balcons de Peyrafeux voit la vie en bleue

Les aînés, nous avons besoin d'eux, ils ont besoin de nous.

Trop souvent l'avancée en âge et la vieillesse sont présentées comme le temps de l'immobilisme et du déclin. Les aînés s'inscrivant aujourd'hui dans la vie sociale de leur territoire, ils revendentiquent que cela soit reconnu. « Rester en lien » a donc été le mot d'ordre pour la Semaine Bleue 2025. Elle a été l'occasion de promouvoir une image positive du vieillissement et de la vieillesse. Le service animation seniors a proposé des animations ainsi que des ateliers découvertes du 06 au 10 octobre 2025 : un sacré programme !

Le lundi 6 octobre

- ↳ Conférence en partenariat avec l'ASEPT PACA présentée par une podologue.
- ↳ Ateliers BLEUS : Arts plastiques autour de la couleur bleue.
- ↳ Les courriers bleus avec la participation des enfants de l'Accueil de Loisirs.

Le mardi 7 octobre

- ↳ Atelier santé : S'inscrire sur DOCTOLIB, prendre des rendez vous, accéder à une téléconsultation, utiliser mon compte AMÉLI avec l'Association @dn.
- ↳ Chorale en partenariat avec le CH de Pont St Esprit et découverte au CH de Pont St Esprit.

Le mercredi 8 octobre

- ↳ Dictée géante ! Avec les enfants de l'ALSH de la commune et M. Pradier.
- ↳ On joue aux jeux de société avec les enfants de l'ALSH.
- ↳ Atelier découverte Country seniors.

Le jeudi 9 octobre

- ↳ Atelier Vannerie et fils créatifs.

Le vendredi 10 octobre

- ↳ Atelier relaxation et méditation.



Le 8 octobre, une dizaine d'enfants de l'accueil de loisirs ont rejoint les seniors de la résidence pour participer à une dictée géante sous la houlette de M. Hubert **Pradier**, instituteur retraité. Un extrait des Lettres de mon moulin d'A. Daudet a permis à cette joyeuse assemblée de se remémorer quelques règles de grammaire mais surtout de s'amuser à découvrir ou redécouvrir la langue française.



Le Tour a traversé Mondragon



Le 23 juillet 2025, le Tour de France traversait Mondragon. A cette occasion, tout le village était en effervescence, les Mondragonnais ont célébré cet événement populaire avec un engouement sans précédent, en témoignent les nombreuses publications sur la page Facebook « Souvenirs du Tour de France » créée par le Comité des fêtes.

A cette occasion, la commune a organisé un concours de dessin, les enfants de l'ALSH ont réalisé une fresque avec l'artiste locale Yasmine Chettouh. Le Drac, sorti par les bénévoles du Comité des fêtes et du SCM, est venu saluer les coureurs. Vendaqui s'est installé à l'entrée du village, devant la fresque, pour accompagner en musique les athlètes. Les résidents des Balcons de Peyrafeux ont pu s'installer à l'ombre pour applaudir la caravane publicitaire. Enfin, le Comité des fêtes a proposé l'impression gratuite de t-shirts en souvenir de cette journée mémorable. Grâce à un tampon géant, réalisé par Corentin Gil (Idko artisanat), chacun pouvait se présenter avec un t-shirt et le personnaliser pour l'occasion. Un premier rendez-vous a eu lieu aux Balcons de Peyrafeux, puis sous la halle gourmande, à l'ALSH et enfin au Repaire. Ce sont en tout plus de 400 t-shirts qui ont jalonné le parcours, poussant les organisateurs du Tour à s'arrêter pour demander où on pouvait se procurer un t-Shirt ! Bravo à tous pour votre ferveur !

Phases Studio : Yoga, Pilates & Relaxation à Mondragon

Phases Studio ouvre ses portes à Mondragon, au cœur d'une maison d'hôtes provençale dédiée au bien-être, le **Domaine du Commandeur**. Le studio propose des cours collectifs de yoga et de relaxation tout au long de la semaine et du week-end :

- ↳ Yoga fondations, idéal pour débuter en douceur ;
- ↳ Yin yoga & Bain sonore, pour une détente profonde ;
- ↳ Relaxation & Bain sonore, pour un lâcher-prise total aux sons apaisants des instruments de musique.

Des cours privés, ateliers, événements et la location de l'espace pour les professionnels du bien-être sont également proposés.

Planning, tarifs et réservations sur www.studiophases.fr

COORDONNÉES : Alessandra Parenti Professeure de yoga & fondatrice de Phases studio

Tél. +33 (0)6 50 14 07 30



phases studio
YOGA | PILATES | RELAXATION

Agence de décoration et d'agencement intérieur : Kristel Bourgeois



Mon objectif est de donner vie à des lieux qui vous ressemblent, révéler le potentiel caché d'un espace, créer de l'harmonie entre esthétique et fonctionnalité et faire entrer la lumière. Mon approche, une écoute attentive de vos besoins, de vos envies, de votre mode de vie et de votre budget. Sensible, intuitive et rigoureuse, je compose avec les volumes, la lumière, les matières, les textures et les couleurs pour créer des ambiances uniques, lumineuses et durables.



QUI SUIS-JE ? Passionnée depuis toujours par la décoration, l'esthétique et l'art de révéler la beauté d'un lieu ou d'une personne, j'ai longtemps nourri cette sensibilité en parallèle d'autres parcours. C'est en rénovant un studio, une villa puis en faisant construire ma maison que j'ai véritablement découvert le plaisir de transformer des espaces, de concevoir des lieux de vie harmonieux et inspirants en donnant du sens à chaque détail. De cette aventure personnelle est née le désir de me former dans une école de Design en 2022 afin d'en faire mon métier. Tél: 06 11 73 26 25 agence@kristelbourgeois.com
Site :kristelbourgeoisdesigninterieur.com



Quelle prise !

Le 1^{er} novembre, Jonathan pêcheur de la commune de St Alexandre a réalisé une sacrée prise depuis le ponton installé dans le cadre des récents aménagements de l'Espace Naturel Sensible de l'Île Vieille. Alors qu'il pêchait la perche, une chasse en surface dans les roselières l'a convaincu de monter un leurre plus gros. Il n'aura fallu qu'un lancer à ce pêcheur expérimenté pour sortir un brochet de 95 cm qu'il a ensuite relâché dans le lac. BRAVO !



Mondragon se souvient...



« Pour chaque nom gravé dans la pierre, une vie a été perdue, une famille endeuillée, mais aussi une histoire qui a contribué à construire notre liberté. Aujourd'hui, alors que nous commémorons cet événement, nous pensons à l'héritage que nous ont laissé ces générations de Mondragonais qui ont traversé l'horreur, puis se sont relevés, ensemble. À travers l'épreuve de cette guerre, ils nous ont montré le prix de la liberté, de la paix, et de la fraternité. » (Extrait du discours de C. Peyron pour la commémoration du 11 novembre.) La municipalité remercie la chorale des enfants et l'équipe enseignante de l'école.

Le 26 août, Mondragon a commémoré un moment décisif de son histoire : en août 1944, alors que la guerre faisait rage depuis plus de cinq ans à travers le monde, le débarquement en Provence, préparé dès juin en Normandie, marquait le début de la libération de notre région. Dès le 15 août, avec l'opération Dragon, et en lien étroit avec la Résistance française, les forces alliées ont entamé une avancée qui, en quelques jours, a permis à la Provence et à nos campagnes de se libérer. La municipalité remercie les personnes présentes à cette cérémonie.



Mondragon passe 100% fibre !

Le réseau cuivre (ADSL + prise en T)
s'éteint définitivement le **27 janvier 2026**.

→ Si vous n'avez pas encore migré, il est temps de passer à la fibre !

⚡ Les avantages de la fibre :

✓ Internet ultra-rapide 🚀

✓ TV en haute qualité 📺

✓ Ligne téléphonique stable ☎

✓ Moins de coupures, plus de confort

➡ Que faire ?

1 Contactez votre opérateur actuel (ou un autre de votre choix)

2 Choisissez l'offre adaptée à vos besoins

3 Profitez dès maintenant du Très Haut Débit !

👉 Plus d'infos & test d'éligibilité : vaucluse-numerique.fr

